

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Jeunesse et sports : assises de la Confejes à Libreville

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

LA Conférence des ministres de la Jeunesse et des Sports de la Francophonie (Confejes), organise, depuis lundi, à Akanda dans la banlieue nord de Libreville, des sessions de formation des formateurs en gestion des infrastructures sportives et en gestion des infrastructures de jeunesse, d'associations et de centre de jeunes, en vue de la création de Guichets uniques. Des sessions de formation s'y tiennent à l'attention de tous ceux qui gèrent les infrastructures sportives, en vue de leur

octroyer des techniques de gestion et d'entretien de ces installations (terrains de football, de handball, basket-ball, Palais des sports...) et bien d'autres structures de la jeunesse. Ces sessions s'adressent également aux techniciens en charge de la gestion des personnes vivant avec un handicap et des activités de la jeunesse.

Ces assises qui prennent fin demain concernent, au premier plan, le personnel du ministère de la Culture, chargé des Sports et de la Vie associative. Et pourront s'étendre au personnel d'autres administrations, selon la sélection qui sera faite par les services du ministère des Sports.



Photo de famille au sortir de la réunion technique des experts venus des différents pays de la Confejes.

Investir dans la culture et la créativité

C'EST à travers cette thématique que Franck Nguema a défendu, le 19 novembre au forum des ministres de la Culture à l'Unesco, à Paris, la position du Gabon à œuvrer pour une production et une circulation des biens et services culturels au bénéfice des communautés locales.

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

INVESTIR dans la culture et dans la créativité pour le développement durable et pour l'emploi". C'est à travers cette thématique que Franck Nguema, a défendu, le 19 novembre courant, au forum des ministres de la Culture à l'Unesco, à Paris, la position du Gabon à œuvrer pour une production et une circulation des biens et services culturels au bénéfice des communautés locales. "Le chef de l'État a fixé des axes de travail dans son Plan stratégique Gabon émergent à l'horizon 2025 concernant le secteur de la culture,

sur la construction d'infrastructures culturelles, pour en faire un levier de diversification économique respectueux d'un modèle de développement durable et créateur d'emplois. De la mise en application de cette politique, découle l'organisation annuelle de festivals (Gabon 9 Provinces, Festival du film de Masuku, Fête de la musique...) et d'expositions de biens culturels, qui permettent au plus grand nombre d'y avoir accès", avait déclaré le ministre gabonais de la Culture à cette auguste tribune.

"La culture est un des axes majeurs de la politique de développement du président de la République, qui a souhaité encourager le développement de l'industrie culturelle, autour d'un cadre légal, afin de mieux valoriser notre patrimoine culturel national et notre riche histoire", a ajouté le membre du gouvernement. À ce sujet, la direction générale du Patrimoine culturel définit et met en œuvre cette politique culturelle, en procédant actuellement à la finalisation du répertoire patrimonial, en vue d'une meilleure identification. Aidée en cela, en amont, par les productions des étudiants de l'École nationale d'art et de manufacture (Enam), et des artisans du village de la pierre de Mbigou.



EN MEMOIRE DE
Gningone Nguema Christine
Epse Akoghet "Ayiwa"
21-11-2009 / 21-11-2019

La douleur de ton départ pour un autre monde où, nous en sommes convaincus, tu continues de veiller sur ta descendance ne nous fera jamais oublier le bonheur et la grâce de t'avoir eu pour mère et grand-mère.

Une messe du souvenir sera dite le **vendredi 22 novembre à 18h** à la paroisse **St Joseph de Lalala**.